

Tu commences à ressentir le stress des préparatifs. Il est vrai que jusqu'à cette semaine, tu n'as pas vraiment travaillé au voyage. Hier, tu as pris pour la première fois une journée de congés consacrée aux formalités. Tu t'es rendu à Paris. Tout d'abord à l'ambassade d'Iran où il te fallait déposer tes empreintes digitales. Tu es ensuite allé prendre des renseignements auprès de deux agences de visas. A chaque fois, les personnes à l'accueil t'ont demandé d'effectuer tes demandes par email, mais elles ont toutefois accepté de discuter 10 minutes. Tu as ainsi compris qu'il te fallait, pour la Russie, un visa « Affaires » de 3 mois. Et qu'il ne fallait plus trainer pour déposer ton dossier.

Le soir, tu t'es rendu à la Closerie des Lilas, où [Hubert](#) avait proposé à ses lecteurs assidus de le rejoindre. De passage à Paris, il retourne en Mongolie où l'attend son side car. Si Hubert était peu accessible (nous étions une cinquantaine au rendez vous), tu as pu en revanche discuter avec d'autres motards voyageurs. En particulier, tu as rencontré Frédéric qui s'est déjà rendu 4 fois en Mongolie, dont une fois en 125 depuis Paris. Les informations que tu glanes sont intéressantes. Tu réalises aussi qu'un voyageur solitaire a grandement besoin des autres, pour être accueilli, renseigné, mais plus simplement pour communiquer. Mais c'est aussi ce que tu recherches : communiquer.

La bonne nouvelle de ces dernières semaines est que tu as enfin trouvé des locataires pour ta maison. Tu es rassuré pour ton budget, même si tu n'as pas encore contacté les éventuels sponsors. Tu as toutefois écrit les courriers pour les solliciter, et tu as aussi finalisé la plaquette de ton voyage. Il ne te reste donc plus qu'à aller à leur rencontre, et à poster tes courriers.

Le stress provient du grand nombre de tâches. Pour le voyage, mais aussi pour finir de remettre en état la maison. Mais tu sais désormais que tout se passera bien. Que tu seras prêt au départ le 20 Juin. Claire, ta fille, t'a convaincu qu'il fallait remettre le jour J au 23 Juin, pour attendre la fin des épreuves écrites de son bac. Tu vivras donc tes trois premiers jours hébergés par des amis, près de chez toi. Frédéric t'a appris que l'on pouvait rejoindre la Mongolie en 10 jours en 125cc. Tu pourras donc facilement récupérer ces trois jours de délais. Et Claire sera contente.

Dans les semaines qui viennent, tu dois aussi décider de ton équipement. Suivant le jour, tu penches pour une solution minimale : un « bleu de travail », ou, au contraire, pour une veste de moto chaude qui te protégerait des chutes éventuelles et surtout du froid lors des passages montagneux en Mongolie, ou lors des nuits sibériennes. Si tu n'avais pas peur du froid, tu partirais certainement en bleu (plus une combinaison plastique pour la pluie). Mais tu es frileux.

## J-2 mois

Written by toi

DATE\_FORMAT\_LC2 - Last Updated DATE\_FORMAT\_LC2

---

A Grenoble, le printemps et la douceur se sont enfin installés. La via ferrata de Crolles a été réouverte. Tu la parcoureras aussi souvent que possible dans ces 2 mois afin de retrouver la forme et de muscler un peu ton dos. Il faut aussi que tu penses aux vaccins, à saluer ton médecin... Bref, tu vas être bien occupé jusqu'au 20 juin.